

citron). Quarante pâtes de foie gras. Sept pâtes de viens fins, tant rouges que blanches : soit quinze cents litres. Un nombre infini de petits fours, biscuits, bahas, siropes, liqueurs, etc. On peut évaluer à 30,000 francs au moins la carte à payer de ces beuveries et franches-épisses.

## Revue laineière de Roubaix-Tourcoing

Le mois de juin s'est écoulé avec un courant d'affaires régulier. Nous sommes heureusement sortis de cette accalmie désespérante qui a trop longtemps pesé sur notre place, et d'autre part, nous avons surmonté les accès de ferveur qui poussaient à faire mesurer les affaires pendant quelques jours de mois de mai, agitation extrême dont nous devons nous défrer, par crainte des subites réactions et sens inverses, mais qui du moins a servi cette fois à ramener la confiance chez nos producteurs et a exercé une heureuse influence sur l'industrie lainière en général.

Dès les trois premiers mois de l'année, les relevés de nos exportations, pour tout ce qui concerne le commerce de la laine, accusent déjà une augmentation sur la période correspondante des années 1885 et 1884. Ainsi nous avons expédié :

En laines peig. et card.	167,000 k.	du plus qu'en 1885
	707,000 k.	" 1884
En drêches de laines...	307,000 k.	" 1885
	182,000 k.	" 1884
En couvertures de laine	185,000 k.	" 1885
	112,000 k.	" 1884
En tapis.....	11,600 k.	" 1885
	22,000 k.	" 1884
En laines mérinos....	302,000 k.	" 1885
	85,000 k.	" 1884
En draps de tous genres	178,000 k.	" 1885
	365,000 k.	" 1884
En étoffes diverses....	195,000 k.	" 1885
	634,000 k.	" 1884
En bouteillerie .....	97,000 k.	" 1885
	52,000 k.	" 1884

Nous avons tenu à établir ces points de comparaison parce qu'ils prouvent que l'amélioration prévue par nous dès le commencement de cette année, se prépareait de longue date et était absolument justifiée.

Depuis la favure, dont nos articles jouissent à bon droit, s'est accrue encore et le mouvement qui paraissait local de prime abord a gagné tous les centres producteurs de France.

C'est actuellement l'époque des foires aux laines, qui partout présentent une grande animation. « Les laines sont en hausse » écrit-on de Mirecourt (Vosges) — « La vente des laines s'est faite largement à notre faveur : la marchandise s'est vendue avec une faveur de 5 à 6 fr. sur 100 ». Issoudun (Indre) — « Affaires actives à toute foire » Saint-Genon (Indre) — « A la foire aux laines, la vente s'est faite activement, et hausse sur l'année dernière de 20 à 25 fr. par kilog. » Glen (Loiret) — « Ensuite de deux moutons français, il s'est fait beaucoup d'affaires depuis quelques temps, dit une correspondance de Paris, portant plutôt sur les qualités fines que sur les lessorées. L'élan est donc sur tous les points... la hausse est bien prononcée, c'est spécialement ce que nous tenions à constater. »

De son côté, Fourmies nous donne l'avis suivant : « Les fabricants acceptent sans difficultés, la hausse sur le fil, et tout fait croire que les cours vont aller s'affermissant jusqu'à la fin de l'année. Nos flâneurs à forfait et à fagots sont presque tous chargés jusqu'à cette époque. »

Nous pourrions encore ajouter les appréciations provenant des places étrangères : « De tous les centres manufacturiers en Europe et aux États-Unis, écrit un correspondant de Londres, on signalise une grande activité dans les produits manufacturés avec amélioration des prix de vente. »

Il est curieux de constater la rapidité avec laquelle s'est propagée la hausse des laines brutes « sur tous les marchés d'Europe et d'Orient. »

La situation s'est sensiblement modifiée en Italie. En Espagne on s'attend à une hausse prochaine sur toutes sortes de laines. Les foires et marchés allemands accusent partout des prix plus élevés qu'en 1885.

Si nous avons fait ces citations c'est que nous voulions faire bien sentir que l'impulsion, partie d'ici, était parfaitement raisonnée et ne pouvait pas porter à faux.

Quant à la situation de notre place, elle est tout à fait saine et nous ne serions pas surpris de voir, par un élan dans les affaires, les prix monter encore.

Nos énervures publiques de laines, par l'anémation qui y a régné et qui s'est accentuée surtout à la clôture, ont prouvé que le commerce local est confiant en l'avenir ; elle est témoigne ainsi de l'importance toujours croissante que prend notre marché pour l'exportation des déchets.

En terminant nous ci-dessous les prix moyens actuellement pratiqués.

Peignés Buenos-Ayres suivant qualité	5.40 à 5.70
Australie	5.75 à 6.50
Blouses Buenos-Ayres	2.40 à 3.25
Australie	3.25 à 4.00
Couverts mérinos	4.25 à 4.75
Couleurs	3.70 à 3.80
Tisserands mérinos	3.50 à 3.70
Couleurs	2.80 à 2.90
Bayalures	1.60 à 1.65
Couleurs	1.50 à 1.60
Bobinoirs	3.60 à 3.75

## LA LAINE A LONDRES

(De notre correspondant particulier)

Londres, le 2 juillet 1886  
Supposant que, comme il est d'ailleurs fort probable, la vente se termine le 17 courant, nous avons atteint hier le terme de la première moitié de la série. Comme jours de vente et quantités à offrir, en quatre séances sur un catalogue 185,000 balles et voilà les quantités, par provenances, dont on a disposé et celle encore entièrement disponible :

Laines cataloguées Laines à cataloguer

Port-Philippe	42,195 balles	23,666 b.
Sydney et Queensland	49,587	39,616
Adelaide	13,882	10,490
Svan River	6,833	3,461
Van Diemen	8,961	3,290
N.-Zélande	49,852	64,010
Cap de Bonne-Espérance	14,712	21,605

Ensemble 186,031 balles 166,128 b.  
à ajouter anciennes existences, environ 35,831

ce qui laisse 201,069 dont on a à déduire : réexpédit. directes 28,000

Il reste donc à offrir jusqu'au 17 c. 373,967

En examinant la liste ci-dessus on s'aperçoit aisément que les 14 catalogues qui seront offerts d'ici à la clôture, devront sensiblement différer des quatorze que nous avons eus jusqu'à présent. Aussi on a offert 42,000 balles de Port-Philippe sur 65,000, tandis qu'Ezélaude n'a pas encore déposé que de 49,000 balles sur 64,000; deuxième en Cap, on a vendu 14,000 balles et il en reste 21,000. Si l'on se rend compte également que les détenus, instruits par les transactions importantes faites par contrat privé en mai dernier, ont tenu à faire passer d'abord le plus possible de laines d'après ce que nous avons eu jusqu'à présent. Ces deux immeubles de marbre portent en lettres d'or les noms des enfants de la ville tombés sous les balles françaises. Cette liste est longue. Depuis le

avec vigueur et la France et l'Allemagne recontraient leur concurrence surtout sur les Adelaïde, Nouvelle-Zélande et belles laines de Port-Philippe ou Van Diemen.

On a déjà fixé la date de l'ouverture des deux dernières ventes de l'année au 7 septembre et au 23 novembre respectivement. Et septembre, on n'aura guère que 250 à 260,000 balles à offrir et en novembre 120 à 140,000 balles presqu'entièrement composées de laines nouvelles.

## NOUVELLES MILITAIRES

Réserve de l'armée active. — Appel en 1886 des réservistes des classes 1877 et 1879 et des ajournés d'autres classes.

Réserve de l'armée de terre. — 1° Sont appellés en une seule série dans toute l'armée de terre, au 21 septembre, tous les hommes qui n'avaient pas été rappelés à l'entrée de la guerre de 1870 et qui sont dans les réserves de l'infanterie de ligne, des zouaves, des tirailleurs, des chasseurs à pied, des sapeurs-pompiers, du génie (caporaux-exceptés), des bataillons d'artillerie de fortresse ;

Les réservistes des compagnies d'ouvriers militaires de chemins de fer du génie employés sur les réseaux des voies ferrées sont également appelés du 25 août au 21 septembre, mais par ordres individuels ;

2° Sont appelés à leur venue le 1er octobre, les réservistes de l'artillerie de marine.

3° Sont appelés en deux séries ainsi qu'il suit : Les réservistes des régiments d'artillerie, des régiments d'artillerie, pionniers, et ceux appartenant aux compagnies de Sapeurs-conducteurs du génie : 1re série (classe 1877). Du lundi 27 septembre au dimanche 25 novembre inclus. — 2e série (classe 1879). Du jeudi 28 octobre au mercredi 24 novembre inclus.

4° Sont appelés pendant une période de 10 jours seuls les réservistes de la 19e série : 1er octobre au 19 septembre inclus : les réservistes de la garde nationale.

5° Continueront à être appelés à des périodes variables, les réservistes du train des équipages, des sections de secrétaires d'état-major et du recrutement, des commis et ouvriers d'administration, d'firmiers, des compagnies d'ouvriers d'artillerie et des compagnies d'artificiers.

Réserve de la flotte de mer. — Corps des équipages de la flotte. Artillerie de la marine. — Infanterie de la marine.

Armees de la marine. — Appel pour une période d'exercice en 1886.

Conformément aux ordres du ministre de la marine et des colonies.

Sont appelés pour faire une période d'exercices de 25 jours du mercredi 25 août au mardi 21 septembre inclusivement, les réservistes qui font partie des classes 1877 et 1879 et se sont engagés volontairement au service depuis le 1er janvier au 31 décembre 1876 et du 1er janvier au 31 décembre 1877 et qui sont restés dans l'armée.

Sont également appelés en 1886 les réservistes qui ont obtenu un sursis d'appel en 1885, à l'exception de ceux qui sont passés au service dans la réserve de l'armée territoriale le 1er juillet 1886 et qui doivent faire leur service réglementaire dans un corps de l'armée de terre désigné par MM. les généraux-commandant les corps d'armée.

Sont dispensés de l'appel : 1° Les hommes ayant fait leur service depuis le 1er janvier 1885, à moins qu'ils n'aient été retenus au corps par mesure disciplinaire ou de rétribution de condamnation.

2° Les hommes porteurs d'un certificat de disponibilité ou d'affection spéciales ; 3° Les hommes fixés dans les régions où l'étranger qui fait les déclarations prescrites par la loi, soit devant le départ de France, soit devant les agents consulaires de France à l'étranger et aux Colonies françaises.

Le riding-excitement dimanche matin s'annonce sous des très brillants auspices. Huit officiers

d'escadre et un régiment de cavalerie.

Ceux qui après la lecture de cet avis, conservent quelques doutes au sujet des obligations qui leur incombe, devront s'adresser à la Gendarmerie qui est toujours en mesure de les renseigner.

SITUATION METEOROLOGIQUE. — Paris 2 juillet. — Une série de fortes pressions contre toujou

s les îles-Britanniques et le Nord de la France, Yarmouth 770 mm, celle

s'est aujourd'hui jusqu'au centre de la tempête. La zone de pression passe au sud-ouest de l'Europe, resté stationnaire, le vent souffle généralement du N.-O., il est faible sur la Manche, assez fort du S.-O. à Bâle.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes.

Les températures sont partout à peu près les mêmes